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30ª SESSÃO 

22.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 30/2022 – Aos quatro dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e 

dois (04/07/2022), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara 

Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Trigésima Sessão e  vigésima segunda 

sessão Ordinária, com a presença de seis vereadores, estando ausente o vereador Antônio 

Augusto Maciel Filho e Andre Faian Delfino. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, 

iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Oséias 2, 16-22), realizado pelo 

vereador Danilo Augusto Branco. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes 

matérias: Ata nº. 29/2022 – foi colocada em discussão e aprovadas por unanimidade; 

PROJETO DE LEI n. 1.167/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o chefe do 

Poder Executivo do município de Lidianópolis a firmar contrato de cessão de uso com a 

Associação dos Recicladores do Município de Lidianópolis e da outras providencias; PROJETO 

DE LEI n. 1.169/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o chefe do Poder 

Executivo do município de Lidianópolis a firmar contrato de cessão de uso com a Associação 

dos Pais e Amigos dos Excepcionais – APAE do município de Lidianópolis e da outras 

providencias; PROJETO DE LEI n. 1.170/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Fica 

autorizado a criação de 01 (uma) vaga para o cargo de procurador jurídico, e 01 (uma) 

vaga para o cargo de oficial financeiro, no quadro geral de pessoal efetivo, altera o anexo I 

do grupo ocupacional profissional da Lei Municipal  n. 847/2017 e da outras providencias; 

PROJETO DE LEI n. 1.171/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre as 

alterações dos vencimentos iniciais para os cargos de operador de maquinas, pedreiro, 

serviços gerais masculino e feminino, auxiliar administrativo, zelador de cemitério e fiscal 

do quadro de servidores do município de Lidianópolis, Estado do Paraná e da outras 

providencias; PROJETO DE LEI n. 1.172/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Concede a reposição remuneratória a título de revisão geral anual prevista no inciso X do 

artigo 37 da constituição federal aos servidores ocupantes de CARGOS DE PROVIMENTO EM 

COMISSÃO do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias; 

PROJETO DE LEI n. 1.173/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede a reposição 

remuneratória a título de revisão geral anual prevista no inciso X do artigo 37 da 

constituição federal aos PROFESSORES E EDUCADORES INFANTIS do quadro de servidores 

do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias; PROJETO DE LEI 

n. 1.174/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede a reposição remuneratória a 

título de revisão geral anual prevista no inciso X do artigo 37 da constituição federal aos 

SERVIDORES ESTATUTÁRIOS E CELETISTAS, ATIVOS E INATIVOS, E CONSELHEIROS 

TUTELARES do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias; 

PROJETO DE LEI n. 007/2022.  Autoria Vários Vereadores. SUMULA: Cria o dia da Mulher 

Empreendedora no município de Lidianópolis e dá outras providências; PROJETO DE LEI n.º 

008/2022.  Autoria – Mesa Executiva. SÚMULA: CONCEDE A REPOSIÇÃO REMUNERATÓRIA 

A TÍTULO DE REVISÃO GERAL ANUAL PREVISTA NO INCISO X DO ARTIGO 37 DA 

CONSTITUIÇÃO FEDERAL AOS SUBSÍDIOS DO PRESIDENTE DA CÂMARA, DOS 

VEREADORES E SERVIDORES EFETIVOS E COMISSIONADOS DO LEGISLATIVO; PROJETO 

DE LEI n.º 009/2022.  Autoria – Mesa Executiva. SÚMULA: CONCEDE A REPOSIÇÃO 

REMUNERATÓRIA A TÍTULO DE REVISÃO GERAL ANUAL PREVISTA NO INCISO X DO ARTIGO 

37 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL AOS SUBSÍDIOS DO PREFEITO, DO VICE-PREFEITO E DOS 

SECRETÁRIOS DO MUNICÍPIO DE LIDIANÓPOLIS-PR; PROJETO DE LEI n.º 010/2022.  

Autoria Vereador Claudeir Gordiano. SÚMULA: Fica o Poder Executivo autorizado a criar o 

programa “Kit Lanche Solidário” aos pacientes e acompanhantes  transportados para 

tratamento de saúde em municípios distantes e também para acompanhantes – foi 

encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, 

educação, saúde e assistência social; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n.º 001/2022.  

Autoria – Mesa Executiva. SÚMULA: Altera a carga horária do cargo efetivo de Assessor 

Jurídico do Poder Legislativo, com aumento de vencimentos proporcionais a nova jornada 

semanal e dá outras providências – foi encaminhado para as comissões de Finanças e 

Orçamentos, Justiça e Redação Final; INDICAÇÃO N.037/2022 - Autoria do vereador Danilo 

Augusto Branco. SUMULA: Solicita ao Poder Executivo, conforme anunciado pelo Ministério 

da Saúde, Portaria GMMS 1971/2022, de 30/06/2022, que seja cumprido a Emenda 

Constitucional n.º 120/22, repassando o Salário Base aos Agentes a Combate a Endemias, 
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na rede pública desta municipalidade; INDICAÇÃO N.038/2022 - Autoria do vereador Danilo 

Augusto Branco. SUMULA: Que seja viabilizado aumenta a rede elétrica com instalação de 

Postes com luminárias e que seja feito calçadas para cadeirantes, no cemitério, nesta 

municipalidade; INDICAÇÃO N.039/2022 - Autoria do vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: 

solicito ao executivo que viabilize uma palestra orientativa para público da melhor idade, 

voltada aos perigos da internet; Oficio n. 170/2022 – Autoria do Poder Executivo. 

Solicitando termo de concordância para liberação de ônibus para levar munícipes a EXPO 

TECNICA, em Sabaudia-Pr, dia 14 de julho de 2022; Oficio n. 10/2022 – Autoria Ong São 

Francisco de Assis. Solicitando providencias quanto a contratação de Veterinário para 

atender a demanda municipal. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os vereadores: 

DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente, boa noite vereadores e a todos que estão 

acompanhando nos pelo Facebook, os amigos presente, Dr Leslie,  Doutor Mattheus ou 

secretário Beramar. Eu pedi a palavra Presidente para falar sobre a indicação 37 onde 

solicita ao poder executivo que seja repassado o salário base dos agentes saúde no valor de 

R$2.424,00, hoje o salário do agente saúde base é R$ 1.700,00 e passar para 2.424 dentro 

da lei federal que já está autorizado, o governo federal autorizou conforme autorizado pelos 

professores esse aumento base e a gente solicita também presidente, do prefeito ver a 

possibilidade  para contar nas casinha lá, esse aumento  para colocar o base, porque a 

gente sabe que tem bastante pessoas que estavam como agente saúde aí, já faz mais de 20 

anos que estão lá trabalhando e seja feita essa valorização dessas funcionários para que ele 

possa ter mais valorização do nosso município, haja visto que os funcionário hoje, não mais 

pelo CLT, estão pelo estatutário, então muitos funcionários que Sabendo que estava para 

aposentar mas parece que o INSS não está aceitando Fabinho, a parte do tempo de roça, 

então funcionário tem que trabalhar bastante Rosa, ainda para conseguir aposentar, então 

que traga essa valorização, além da insalubridade,  que por lei federal os agentes saúde 

tem direito a insalubridade, a indicação 037 para os agentes de saúde, pedir a palavra 

também Presidente para falar sobre a outra indicação  a 38/2022, e sabem, nosso cemitério 

de Lidianópolis e do Porto Ubá,  já tem uma parte que tá com iluminação, a gente solicita o 

prefeito que faça instalação de novos poste ali no cemitério, para deixar claro à noite ali, 

para o pessoal  que queira visitar mais tarde da noite e para que traga segurança ali dentro 

do cemitério, também que seja feito calçadas  pelo menos a entrada principal ali e que dá 

acesso no cemitério, um lado do outro Fabinho, para pessoas que tem que usar, cadeirante,  

se fazer uma calçada ali a pessoa hoje que e cadeirante, ela consiga transitar dentro do 

cemitério,  hajá visto que Deus o livre, acontece alguma situação de uma família que tem 

cadeirante, as vezes a pessoa não pode nem ir lá se despedir de um ente querido, porque 

não tem acessibilidade no cemitério, então é uma outra indicação ao prefeito, também 

sobre o ofício da ONG,  Muito bem colocado, é uma briga aqui da casa de leis também, 

acredito que seja contratado esse se veterinário, já temos concurso vigente, já tem pessoa 

já aprovada nesse concurso, então o que a gente solicita ao prefeito  que ajude o nosso 

município, nossas agricultor e a nossa ONG com a contratação desse veterinário que vai 

trazer melhorias para o nosso município no atendimento aos animais, no atendimento aos 

agricultores que que trabalha com gado,  com leite, então assim, hoje é necessário um 

veterinário,  acho que hoje tem um veterinário, tá assinando pelo consórcio, mas eu nunca 

vi essa veterinária aqui, então assim, ela só tá vindo assinar, então esse dinheiro que tá 

pagando, por isso consórcio para ajudar que traga esse veterinário no nosso município e 

que veterinário possa fazer um diferencial em nosso municípi,o atendendo nossos 

agricultores, atendendo a nossa ong, entendendo nosso município,  não é um pedido aí 

juntamente a casa de leis ao nosso executivo, no nosso município era esse minhas palavra 

Presidente, obrigado, uma boa noite; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite companheiros 

vereadores, Boa noite o Pelé, Valdinei, Beramar, eu também quero parabenizar esse 

projeto, muito bem colocado, que o n.10, que do Claudeir, kit lanche que é muito bem 

colocado, porque eu já viajei algumas vezes para Londrina, eu vi como que é difícil uma 

pessoa acompanhar o paciente, Tadinho, e às vezes não ter dinheiro para comprar um 

lanche, vai com a cara e a coragem, para ir e voltar pensando até que vai ser atendido, 

ferrugem é prova viva disso, que muitas vezes nem ferrugem a pessoa acha que vai ser 

atendido rápido e não é, chega 3 a 4 horas da tarde com fome, e às vezes não tenho 

dinheiro para comprar uma coxinha se quer, isso eu vi com meu olho, então muito bem 

colocado, parabéns pelo projeto, estamos junto, e sobre o negócio da calçada do cemitério 

Danilo, também muito bem colocado, precisa mesmo, realmente que às vezes tem um 
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cadeirante, às vezes ele quer acompanhar ali, a fazer uma visita ali, é parente dele, ele não 

tem acesso de entrar sozinho no cemitério, Isso é muito bom também, então o que é bom, 

balagato apoia, é isso aí presidente; CLAUDEIR GORDIANO, boa noite Presidente, boa noite 

vereadores e vereadoras, boa noite Val, nosso amigo Odair, Pelé e a todos que nos assistem 

aí pela transmissão ao vivo, Facebook, pedir a palavra para falar desse projeto de lei 

07/2022 mulher empreendedora, colocado aqui nessa casa por mim e pela vereadora Isabel 

e pela vereadora Rosely Paixão, acredito que estamos muito próximos, vai para Nova 

votação, de novo está muito próximo, no ano seguinte a gente tá recebendo aqui dentro 

dessa casa de leis as mulheres destaque do nosso município, que estão investindo em 

empreendedorismo, que estão se destacando no nosso município, quantas mulheres que 

estão aí batalhando na culinária, até mesmo no setor transporte, saúde, educação, 

montando as suas empresas, costura, dentro da nossa cidade nós precisamos valorizar e 

investir dinheiro público na formação dessas mulheres, e essa é uma maneira trazer elas 

aqui o ano que vem para receber um certificado e quem sabe receber um prêmio aqui 

dentro dessa casa de leis, sobre o PL 001/2022 que é o kit de lanche solidário, eu fiz uma 

indicação aqui nessa casa e pensei bem, conversei com executivo e transformei as indicação 

no projeto de lei, porque a partir do momento que se transforma numa lei, nós não vamos 

perder mais, pode vir outros e outros administradores e gestores dentro do município e 

esse kit de lanche solidário vai continuar beneficiando aqueles que mais precisam do poder 

público, no tratamento, na viagem distante, foi colocado lá de cidade de 100 Km ou mais 

não é para deslocamento aqui em Ivaiporã, aqui próximo da nossa cidade, mais viagens 

distantes, nós sabemos da Necessidade da qual Vereador Fábio colocou muito bem, era 

essa minha palavra presidente; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite Presidente, demais 

companheiros, Dr Leslie, Mattheus, secretário Beramar, nossos amigos Pelé, Valdinei que se 

encontra aqui, obrigado pela presença de vocês, eu também queria falar um pouquinho 

desse projeto 007 o qual eu a vereadora Isabel, Vereador Claudeir, sentamos juntos e 

graças a Deus Montamos esse projeto,  em criar o dia da mulher empreendedora, quer dizer 

assim, valorizar mais, muito mais pelo que as mulheres do nosso município, principalmente 

do nosso município, o que elas fazem no dia a dia, a gente ve hoje como professor Claudeir 

já citou, a Isabel também já fez as suas palavras, a gente vê assim, o quanto é gratificante 

a mulher hoje como se diz, expandindo cada vez mais no nosso município,  a gente tem aí 

várias pessoas que a gente pode citar, como exemplo a gente tem ali a empresa do Cláudio 

e a sua esposa ali,  a qual faz muito tempo que fazem o seu pão,  maravilhoso, delicioso 

pão , a comunidade Já se acostumou em receber e ter  aquele pãozinho quente na sua 

mesa, as mulheres aí do sítio, essas mulheres aí  que acompanham o café, Então, assim a 

filha do Seu Anízio ali no Porto, esses dia eu estive alí a qual também faz um trabalho muito 

bonito, então assim, para nós seria uma honra, um prazer nessa casa de lei, a gente tem 

esse dia especial da mulher, que eu acredito que todos os dias são especiais, mas a gente 

tem assim cada vez mais, com muito carinho, atenção e dedicação, está valorizando essas 

pessoas no nosso município, Muito obrigado Professor Claudeir, Isabel, Deus abençoe e nós 

sempre tenham assim no coração e na mente, sempre está buscando melhoria e incentivo a 

nossa população e ao nosso povo querido de Lidianópolis, Deus abençoe a cada um de 

vocês e os outros companheiros vereadores também, Parabéns Danilo pela sua indicação do 

cemitério, muito bem lembrado, muito gratificante vai favorecer muito,  esse kit lanche aí 

Ferrugem, que vivem nessas estradas do dia a dia,  levando  nossos pacientes aquilo que o 

professor citou, Curitiba, Londrina, para Apucarana, a Jandaia e não é todo dia que a gente 

tem um dinheirinho no bolso, vai favorecer muito com certeza, que Deus abençoe a cada 

um de nós, obrigado presidente.  DANILO AUGUSTO BRANCO, referente ao projeto 001  que 

é o projeto para aumento da carga horária do nosso advogado, Doutor Mattheus, eu peço é 

o presidente que a gente possa está fazendo a primeira votação, já vi isso, já foi visto por 

todos os vereadores o projeto. Presidente consultou o plenario e de comuma acordo 

suspendeu a sessão por 10 (dez) minutos para analise e parecer da materia. REABERTA a 

sessão, passou-se para ORDEM DO DIA, onde foram apresentadas as seguintes matérias 

para aprovação: PROJETO DE LEI n. 1.167/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza o chefe do Poder Executivo do município de Lidianópolis a firmar contrato de 

cessão de uso com a Associação dos Recicladores do Município de Lidianópolis e da outras 

providencias - Foi colocado em  Primeira Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; 

PROJETO DE LEI n. 1.169/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o chefe do 

Poder Executivo do município de Lidianópolis a firmar contrato de cessão de uso com a 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 14/07/2022 às 00:12:49

                               3 / 8



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fo (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

4 

 

Associação dos Pais e Amigos dos Excepcionais – APAE do município de Lidianópolis e da 

outras providencias - Foi colocado em  Primeira Discussão e Votação e aprovado por 

unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.170/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Fica 

autorizado a criação de 01 (uma) vaga para o cargo de procurador jurídico, e 01 (uma) 

vaga para o cargo de oficial financeiro, no quadro geral de pessoal efetivo, altera o anexo I 

do grupo ocupacional profissional da Lei Municipal  n. 847/2017 e da outras providencias.  

DANILO AUGUSTO BRANCO, Referente ao projeto 1.170 cria o cargo mais uma vaga no 

cargo de procurador jurídico e vaga para oficial financeiro, a gente sabe que que a Carol é a 

única procuradoria jurídica do município e tá tendo bastante serviço em nosso município e 

essa vaga do Procurador jurídico vai ajudar administração nas análises do nosso município, 

referente à vaga de oficial financeiro, também, tem vários cargos dentro do nosso município 

que tem esse cargo que pode ser utilizado, por esse cargo oficial financeiro, Então Prefeito 

está com o índice legal, então não tenho porque a gente negar esse cargo, sou favorável ao 

projeto 1170; CLAUDEIR GORDIANO, peço vistas nesse projeto presidente. Presidente 

consultou plenario e foi aceito pedido de vistas.  PROJETO DE LEI n. 1.171/2022.  Autoria 

do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre as alterações dos vencimentos iniciais para os 

cargos de operador de maquinas, pedreiro, serviços gerais masculino e feminino, auxiliar 

administrativo, zelador de cemitério e fiscal do quadro de servidores do município de 

Lidianópolis, Estado do Paraná e da outras providencias - DANILO AUGUSTO BRANCO, 

Sobre alteração dos vencimentos iniciais da carga de operador de máquina, pedreiros 

serviços gerais masculino e feminino, auxiliar administrativo, zelador de cemitério e fiscal, 

favorável a solicitação do executivo para esses cargos, e quero pedir para o Executivo 

também que seja feita uma análise também para os agente administrativo e Os oficiais 

administrativo haja visto que o auxiliar administrativo o salário base dele vai chegar perto 

do agente administrativo e a gente sabe que o agente administrativo, oficial administrativo 

também tá precisando dessa valorização, favorável ao projeto. Na sequencia o projeto de lei 

n. 1.171, foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade;  

PROJETO DE LEI n. 1.172/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede a reposição 

remuneratória a título de revisão geral anual prevista no inciso X do artigo 37 da 

constituição federal aos servidores ocupantes de CARGOS DE PROVIMENTO EM COMISSÃO 

do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias- DANILO AUGUSTO 

BRANCO, referente a um repasse reposição o n.4,68%, já vi isso que a gente começo do 

ano tinha dado o reajuste para o funcionário e acabou que pediram para tirar esse reajuste 

Fabinho, e agora o executivo, da Lei certinho, tá trazendo não só o 4.52 mas também a 

diferença do ano de 2021, dando 4.68 ao funcionário público, então aos cargos comissão 

sou favorável - Na sequencia o projeto de lei n. 1.172, foi colocado em primeira discussão e 

votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.173/2022.  Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Concede a reposição remuneratória a título de revisão geral anual 

prevista no inciso X do artigo 37 da constituição federal aos PROFESSORES E EDUCADORES 

INFANTIS do quadro de servidores do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da 

outras providencias - DANILO AUGUSTO BRANCO, também favorável ao Projeto 1.173 que 

traz também a reposição salarial de 4.68 aos nossos professores educadores infantis  já 

visto que os professores também já estão com um plano de carreira protocolado na 

prefeitura e isso também já vai ajudar até a valorização do professor, educador infantil 

favorável - Na sequencia o projeto de lei n. 1.173, foi colocado em primeira discussão e 

votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.174/2022.  Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Concede a reposição remuneratória a título de revisão geral anual 

prevista no inciso X do artigo 37 da constituição federal aos SERVIDORES ESTATUTÁRIOS E 

CELETISTAS, ATIVOS E INATIVOS, E CONSELHEIROS TUTELARES do município de 

Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias. DANILO AUGUSTO BRANCO, 

também sou favorável ao  Estatutários celetista ativos inativos e conselheiros tutelares a 

reposição de 4.681 funcionários - Na sequencia o projeto de lei n. 1.174, foi colocado em  

primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 007/2022.  

Autoria Vários Vereadores. SUMULA: Cria o dia da Mulher Empreendedora no município de 

Lidianópolis e dá outras providências - foi colocado em primeira discussão e votação e 

aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.º 008/2022.  Autoria – Mesa Executiva. 

SÚMULA: CONCEDE A REPOSIÇÃO REMUNERATÓRIA A TÍTULO DE REVISÃO GERAL ANUAL 

PREVISTA NO INCISO X DO ARTIGO 37 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL AOS SUBSÍDIOS DO 

PRESIDENTE DA CÂMARA, DOS VEREADORES E SERVIDORES EFETIVOS E 
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COMISSIONADOS DO LEGISLATIVO-  foi colocado em primeira discussão e votação e 

aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.º 009/2022.  Autoria – Mesa Executiva. 

SÚMULA: CONCEDE A REPOSIÇÃO REMUNERATÓRIA A TÍTULO DE REVISÃO GERAL ANUAL 

PREVISTA NO INCISO X DO ARTIGO 37 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL AOS SUBSÍDIOS DO 

PREFEITO, DO VICE-PREFEITO E DOS SECRETÁRIOS DO MUNICÍPIO DE LIDIANÓPOLIS-PR - 

foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI 

COMPLEMENTAR n.º 001/2022.  Autoria – Mesa Executiva. SÚMULA: Altera a carga horária 

do cargo efetivo de Assessor Jurídico do Poder Legislativo, com aumento de vencimentos 

proporcionais a nova jornada semanal e dá outras providências - DANILO AUGUSTO 

BRANCO, Também sou favorável projeto de lei 001 onde nós da Câmara de Vereadores 

estamos alterando a carga hora do assessor jurídico da Dr. Mateus, de 10 horas para 20 

horas em nosso município, em nosso Nossa câmara, a gente vai precisar muito do Dr 

Matheus, haja vita que estamos fazendo já o andamento da Separação das contas do nosso 

município, doutor Mateus veio para tá ajudando nós nessa situação também e com carga 

horária de 20 horas creio que ele vai ter disposição para atender os novos vereadores, além 

do presidente  E algumas coisas da nossa camara de vereador, então favorável ao projeto 

001 alterando a carga horária do advogado; CLAUDEIR GORDIANO, referente ao projeto de 

lei 001  eu vou falar que sou favorável, foi a mesa diretora que colocou o projeto, Então eu 

estou aqui para justificar o porquê desse projeto, Dr Matheus chegou a pouco tempo nessa 

casa com muita agilidade, nos atendendo dentro das necessidades do legislativo e nós 

sabemos, nós conhecemos a demanda de trabalho e com certeza irá aumentar essa 

demanda, então por isso nós colocamos esse projeto a mesa executiva - Na sequencia o 

projeto de lei complementar n. 001/2022, foi colocado em primeira discussão e votação e 

aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os 

vereadores: CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite novamente a todos os vereadores e 

vereadoras, boa noite a todos que nos acompanham aí pelas redes sociais, quero nesse 

momento prestar os meus Sinceros sentimentos aí a filha do Claudeir, meu xará e a sua 

esposa Rita Betim, pelo falecimento da sua filhinha,  uma dor imensa no coração, perdeu 

uma criança, nós sabemos que o ciclo da vida ele se altera quando isso acontece com um 

anjinho,  essa menina, eu quero comentar aqui sobre o pedido da ONG do ofício da ONG 

sobre a contratação do médico veterinário,  quero passar aqui a minha indicação feita aqui 

nessa casa, indicação nº 005/2021, trazia na sua súmula que seja feita a contratação de um 

médico veterinário para atendimento na municipalidade, na sua justificativa é de extrema 

importância contratação de um médico veterinário para atender as demandas da pecuária 

do nosso município, haja vista que a grandes necessidades, e não a esse profissional para 

atender os produtores rurais que a maioria são pequenos produtores e carentes de 

assistência técnica nessa área, motivo esse que se faz necessária a contratação de 

profissional, outrossim ser contratado esse profissional será também de grande valia 

assistência junto a ONG São Francisco de Assis, então já foi um dos primeiros pedidos meu 

nessa casa de leis, a contratação do médico veterinário e a tempos a gente vem 

conversando com o Executivo, analisando essa viabilidade da contratação do médico 

veterinário, chegou esse Ofício agora, da ong e a gente é favorável,  nós estamos disposto 

sim e sempre aberto ao diálogo para ver o que que pode ser feito em relação a contratação 

desse médico veterinário, estamos abertos e se existe uma lei como foi perguntado no 

Ofício, nós vamos consultar o nosso jurídico é para isso nós temos jurídico aqui na casa, 

Mas independente se é obrigatório ou não nós, já respaldamos muito bem, já justificando 

diversas vezes a necessidade da contratação de profissional de nosso município, em relação 

ao PL 001 já comentei no momento ali da votação, a gente é favorável com certeza é esse 

aumento da carga horária do assessor jurídico do nosso legislativo, Dr Matheus, relação ao 

pr-170 do qual eu pedi vistas aqui nessa casa, usando das prerrogativas que me cabe é um 

direito do vereador, eu não tô dizendo aqui que eu sou contra e nem que eu vou votar  

Contra esse projeto, mas eu quero analisar aí, eu quero entender melhor ele, aliás a 

finalidade Nossa que é essa fiscalizar, orientar e propor assim que eu tiver  bem pautado o 

motivo desse projeto de lei n. 1.170, Por que que ele veio,  são duas dois cargos diferentes 

ele veio num projeto de lei só,  são duas realidades diferentes, então eu acredito que com 

certeza ele vai vir vai passar nós, vai ter a maioria aqui dentro da câmara, mas eu usei de 

uma prerrogativa que me cabe, então eu tenho todo esse direito, Agradeço aos demais 

vereadores por ter conseguido essa vista, em relação a indicação 39 da qual eu solicito o 

Executivo uma palestra sobre o os perigos da internet, o pessoal da melhor idade, da 
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terceira idade como é justificado, sempre a gente foca nas crianças e nos adolescentes 

Isabel, nós puxamos na estatística que grande número de golpes é dado em pessoas da 

melhor idade,  que hoje eles estão na Graças de Deus, estão com acesso à internet,  hoje 

eles estão nas redes sociais, mas eles acabam ficando vulnerável a esse tipo de golpem 

então a gente pede com muito carinho aí para que seja pensado numa estratégiam uma 

palestram tem o Pedro da Cyber que foi fazer recentemente uma palestra na escola 

estadual do campo Benedito Serram, que é um profundo conhecedor dessa área, que pode 

ajudar muito e acredito que a custo zero para o nosso município, então essa é mais uma 

ideia, uma solicitação que a gente traz Vereador Fábio Pinheiro da Silva, se na reunião 

passada, Claro não tive tempo para falar do projeto de lei que a gente tá trabalhando junto, 

aí pisando aqui o habitar Brasil, vamos entrar em detalhes neste momento, porque ele tá 

em construção, mas nós estamos pesquisando tá, trabalhando Fábio Pinheiro da Silva, atrás 

essa luta, para aquele povo que mais precisa,  e a gente vai tentar colocar isso aí no projeto 

de lei para estar beneficiando, esse povo, também fala do torneio de sinuca que tá 

acontecendo no bar do Marcos, uma iniciativa entre amigos ali,  e a gente pede para o 

nosso secretário de esporte, está acompanhando, participando daquele ali, e se possível não 

é dentro da lei da licitação, está beneficiando com a premiação entra o esporte 

departamento de esportes, são jogos e brincadeiras e que teve uma Iniciativa popular, não 

é muito importante poder público apoiar essas iniciativas populares de nosso município, em 

relação a indicação do vereador Danilo  que é o piso salarial aos agentes de combate às 

endemias recebem, favorável Com certeza em defesa do funcionalismo público, e o que a 

gente tem informação, que nós estamos antenados também a gente acompanha tudo que 

aquilo que é funcionário público, a gente tem que estar conectado  que a CNN Confederação 

Nacional dos Municípios recomenda que fosse passada esse reajuste, piso salarial somente 

após a portaria que foi agora dia 30/06/22,  então, 127, a portaria regulamentada a lei que 

cria o piso dos agentes, dia 01/07, então com certeza,  tem também a questão seguinte o 

nosso governo federal que vai repassar essa diferença, até agora ele falou que vai repassar, 

não chegou ainda nos cofres do nosso município, mas com certeza não é uma lei, então vai 

ter que ser cumprida e com certeza de nosso município, com a responsabilidade de sempre 

uma administração séria, vai ser repassado para os nossos funcionários públicos e dizer que 

a gente está tendo, está acompanhando também essa situação, seriam essas minhas 

palavras presidente, desejo a todos uma boa noite e uma excelente semana; DANILO 

AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente, boa noite demais vereadores, já pegando o 

gancho no comentário do professor, Odair, referente a indicação dos agentes saúde, Hoje 

eu estava conversando com agente saúde, hoje ali no posto e o Executivo já procurou  

secretário Casagrande, procurou as menina ali, agente saúde, dizendo que esse mês de 

julho já vai tá fazendo o pagamento dessa diferença aí, pelo que as meninas me contou, 

então a gente traz,  a gente está atento, e graças a Deus e o Executivo também está com o 

mesmo pensamento, e já vai fazer se ajuste salarial, pedi a palavra também Presidente, 

uma indicação verbal,  solicitando que o Executivo façam algum convênio com o 

neurologista aqui no município ou que leve para fora,  Ivaiporã que várias famílias me 

procurou dizendo que estão precisando de neuro para as crianças, estão depois após 

pandemia, tá bem complicado a situação e eles pediram para mim trazer ao executivo que 

seja feita esse convênio  para que possa está fazendo tratamento nas crianças, e também 

pedi a palavra  só para agradecer a todos, uma boa noite,  Que Deus abençoe Presidente a 

todos nós, que isso aí, nós vereadores aqui estamos trabalhando,  sabe com pé no chão 

quando uma pessoa fala para mim, nossa vereaador tá sumido, eu acho que essa pessoa 

que tá sumida Fabinho, porque eu vejo, nós no campo de futebol, incentivando o esporte eu 

vejo é nós na agricultura incentivando Agricultura Familiar,  e nós no comércio  para o seu 

caderno, direto, estamos no comércio, dando, ajudando o comércio, então assim, nós 

vereadores sempre trabalhando, sei que a gente não vai conseguir agradar todo mundo, 

mas essa camara de vereador está de parabéns, temos várias vitórias nesse um ano e meio 

aí, que uma das Vitórias, transmissão ao vivo que é projeto de lei que muito tempo trazer 

nessa casa, também essa indicação do Kit Alimentação, que tá trazendo aí vai ser uma 

coisa aqui, vai ajudar muitas pessoas,  que vai fazer tratamento para fora aí, você tá de 

parabéns, porque é isso que o vereador precisa fazer, é ajudar, então nós estamos todos 

envolvidos no esporte, estamos envolvido com os funcionários públicos, estamos envolvidos 

com agricultor, parabenizar também o presidente pela iniciativa a separação da câmara que 

isso também é um Marco que vai ser para nós, nossa gestão, porque assim a gente tem que 
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modernizar, a gente tem que trabalhar Fabinho, para que a gente seja valorizado  a palavra 

Vereador, se Deus abençoar ferrugem, nos próximos anos, a gente vai ver valorização Por 

que a intenção Nossa é ajudar, então estamos ajudando a ONG, estamos ajudando, tem 

indicação para Porto, para os pescadores, têm indicação para tudo, isso só traz o trabalho 

nosso e a dedicação e quando uma pessoa fala eu fico chateado,  porque a gente tá aqui 

para trabalhar , a gente tá aqui para trabalhar para o povo, a gente não tá aqui às vezes  

Presidente, para tá pagando alguma coisa para pessoa, sabe, a gente tá aqui para trabalhar 

é buscar melhora na saúde, é buscar o atendimento, é buscar melhora da assistência social 

com a família tá passando dificuldade, é uma cesta básica, um botijão de gás, é um 

cobertor que tá vindo, então assim, nós estamos trabalhando,  então a gente pede a 

população que pensa de outra maneira, que repense, Porque nós, novos vereadores, são os 

pais de famílias, são pais, é o professor que estamos aqui trabalhando nosso município, 

para melhorar o nosso município,  então é um desabafo do presidente, porque esses dias 

traz uma pessoa me parou, me cobrou muito sobre outras as coisas que não tem nada a ver 

com câmara de vereador, para a gente está aí sempre ajudando de coração aberto com a 

população, Às vezes o presidente deixa de estar lá na lavoura ajudando o irmão dele para 

estár correndo alguma coisa atrás do município, às vezes eu deixo meu escritorio ali pra 

estar ajudando  Fabinho, uma visita, vendo um carregador, vendo uma situação isso aí 

todos vocês estão fazendo, isso então a gente pede com carinho com a população  Que 

Valorize a nossa câmara de vereadores,  aqui trabalhando realmente para o melhor de 

Lidianópolis, obrigado, uma boa noite, que Deus abençoe a todos uma ótima semana; 

ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite novamente, Boa noite aos nossos amigos  

Internauta que estão nas casas nos ouvindo nesse momento, eu quero aqui rapidinho  

agradecer primeiramente  a Deus, e a nossa Feira do Produtor que voltou novamente sexta-

feira, a gente teve ali, e a gente viu nossos familiares, filhos, amigos ali, todo mundo 

curtindo e valorizando a nossa Feira do Produtor, parabenizar a cada barraca, cada produtor 

que ali estava fazendo o seu pastel, artesanato, enfim todos que ali estavam como é 

gratificante a gente, na sexta-feira, tem assim uma tarde abençoada, sair de nossas casas e 

lá comer um pastelzinho, uma coxinha, um lanche e voltar feliz para casa, infelizmente a 

gente ficou aí dois anos, Quase parado, por causa dessa pandemia, hoje graças a Deus 

como se diz, o quadro amenizou mas ainda, a gente tem que continuar se cuidando se 

protegendo e agradecer ao prefeito, vice-prefeito,  o executivo, nós e Legislativo aqui com 

mencionou o vereador Danilo, a gente está sempre à disposição, sempre trabalhando 

sempre dando atenção a todos que nos procuram, a gente está aí e o vereador é para isso 

nós fomos eleitos, para ser cobrado pelo povo e tá aí sempre fiscalizando tudo que acontece 

em redor do nosso município, quero também parabenizar o nosso Esporte  que graças a 

Deus o nosso time está aí numa final, 1 final, que pode ter ser certeza que vai ficar 

marcado na história de cada pessoa desse município de Lidianópolis, de Cruz Maltina e que 

domingo Deus nos abençoe a cada um nos, ilumine aí com bastante saúde e que a gente 

possa está naquele estádio para fazer a diferença e para ser aí o 12º jogador de 

Lidianópolis, Se Deus abençoar se for da vontade e do nossos atletas, se formos campeão é 

o sonho da gente mas se formos vice-campeão, também Mary, tocada jogador a quadra 

participante que está ali, dedicando o seu tempo, trabalhando e batalhando e nós também 

estamos juntos ali, então seriam essas minhas palavras presidente, que Deus abençoe e 

ilumine nossa semana, com bastante saúde obrigado; Presidente ODAIR JOSE BOVO, faça 

minhas considerações em relação ao oficio enviado a essa casa de lei pela ONG, a gente já 

tem sempre conversado com os demais vereadores, Ofício vem, a gente vai estar 

repassando ao executivo, tá estudando e analisando mais uma vez,  conversando com o 

executivo em relação esse Ofício, em relação à educação também, vereador Danilo eu faço 

minhas palavras também, porque na sexta-feira fui procurado também e eu tenho feito 

junto com executivo, em relação a essa casa de lei, a gente tá sempre Conversando, a 

gente sempre tá levando, às vezes você pede aqui, a gente tá sempre indo lá conversar o 

prefeito, a gente quer agradecer pelas oportunidades que tem recebido, a gente no 

gabinete, então a gente decide algo e graças a Deus As coisas estão se encaminhando,  

Cada Vereador tem a sua maneira de se expressar, de correr atrás, de pedir, é isso que 

vocês sempre falam e faz, eu deixo Meus parabéns para vocês, pelos projetos dessa casa os 

projetos estão sendo estudados, outro já estão sendo, como se diz, já estão sendo 

elaborados, isso é gratificante por nós nessa casa de lei, sabemos que o nosso município é 

pequenininho em relação a muitos municípios, nossos recursos, nosso dinheiro é pouco,  

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 14/07/2022 às 00:12:49

                               7 / 8



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fo (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

8 

 

então quando vence recurso a gente tem que ser estudado, bem analisado, para está sendo 

investido e é nosso dever, mesmo estar aí fazendo esse papel de vereador, Danilo falou 

muito bem, às vezes a gente é criticado aí relação que Vereador não faz nada, mas talvez 

poucas pessoas entendem o que é o papel real do vereador,  Eu acho que lhe dito que 60% 

ainda, acho, que não sabe que o papel do vereador. Em relação a indicação Danilo até o 

prefeito mandou para mim, e ele esclarece  o diário Vereador, Cláudeir comentou também, 

vou começar lendo de trás para frente, que para facilitar a conclusão é a Confederação 

Nacional dos Municípios, esclarece aos gestores que o valor só deverá ser repassado aos 

profissionais de saúde após o Ministério da Saúde, publicada portaria com orientações e 

repassar os recursos aos municípios, o vereador Cláudeir já falou, tá internado também 

vocês estão treinando, então a portaria ela foi feito dia 30 de julho de 2022, estabelece que 

o piso salarial dos agentes comunitários de saúde passa a ser de R$2.424,00, Então e o 

prefeito disse vai pagar o retroativo referente ao mês, então os agentes também me 

procurou, alguns agentes me procurou e a gente passa essa notícia que é muito boa,  Muito 

boa mesmo, em relação a Rosa já falou do futebol, mais uma vez a gente agradece Rosa 

pelo trabalho de todas as pessoas aí que tá envolvido, eu não vou falar nome aí, as pessoas 

que se aproxima as torcida que tem feito diferença  e dizer que nós, no nosso município 

além de tudo é visto nas redes sociais, leva a bandeira do nosso município aos nossos 

amigos de longe, aqueles amigos que a gente não vê há tempos, nossos parentes que estão 

acompanhando aí ,dando um joia e curtindo aí o futebol, é isso aí a gente tenta fazer o 

melhor possível para trazer alegria, as vezes tem pessoas que não entendi muito bem o que 

que a alegria do futebol,  mas não podemos parar, então vamos encerrar sessão mais uma 

vez agradecendo vocês, estão aqui presente hoje, O Mineiro e o Andre Faian não Pode vir 

justificando que não está muito bem, acho que é uma gripe forte, Mineiro aconteceu um 

imprevisto aí  Com seu carro, mas tudo bem, também quero despedir do pessoal de casa a 

aí que está sempre nos acompanhando sempre junto conosco, mas não tem problema não, 

eu declaro encerrado 22ª sessão ordinária do dia 4 de julho de 2022, todos tenham uma 

boa noite, fica com Deus, até uma próxima assim se nos permitir, boa noite. E, nada mais 

havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, 

Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para 

análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 

 

 

 

 

ODAIR JOSE BOVO                                    CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                                 1º Secretario 
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